



# FC BAYERN MÜNCHEN FANCLUB e.V. – RED POWER

KONTAKT@FCB-FANCLUB.COM • WWW.FCB-FANCLUB.COM

## INFOBLATT (03/2006)

### Aktuelle Fanfahrten ab August 2006

08.08.2006 Fanfahrt zum 202. Münchner-Stadt-Derby  
**FC Bayern München – d’Giesinger Bauern**  
**Abschiedsspiel von Giovane Elber!**

Abfahrtszeiten:

Patersdorf: 16.00 Uhr  
 Deggendorf: 16.20 Uhr

**\*\*\* Bereits restlos ausgebucht !!! \*\*\***

23.09.2006 Fanfahrt zum Bundesliga-Heimspiel  
**FC Bayern München – Alemannia Aachen**

Abfahrtszeiten:

Patersdorf: 11.30 Uhr  
 Deggendorf: 11.45 Uhr

Bitte meldet Euch rechtzeitig unter unserer **Fanclub-Hotline**  
**(0175) 958 428 6** oder unter **ticket@fcb-fanclub.com** an!

**Aktuell zur Verfügung stehende Kartenkontingente für weitere Fanfahrten könnt Ihr auf unserer Internet-Seite unter [www.fcb-fanclub.com](http://www.fcb-fanclub.com), sowie den Lokalzeitungen entnehmen!**

### Aktuelle Termine ab August 2006

2ter Freitag Fanclub-Fußball-Stammtisch  
 im Monat

Beginn: 19.00 Uhr  
 Ort: Gasthof Kargl, Patersdorf

14.08.2006 Vereinsausflug nach München

Abfahrtszeiten:

Patersdorf: 9.00 Uhr  
 Deggendorf: 9.20 Uhr

**\*\*\* Bereits restlos ausgebucht !!! \*\*\***

25.11.2006 Jahreshauptversammlung

Beginn: 19.30 Uhr  
 Ort: Gasthof Kargl, Patersdorf

15.12.2006 Weihnachtsfeier

Beginn: 19.30 Uhr  
 Ort: Gasthof Kargl, Patersdorf

Stand: 31.07.2006

### Vereins-Splitter

#### Sportcafé im Eisstadion Deggendorf



**Alle Bundesliga- und Champions-League-Spiele unserer Bayern LIVE !!!**

Liebe Mitglieder,

ereignisreiche Wochen liegen hinter uns. Der Double-Gewinn unseres FCB und einem – Dank Oliver Kahn – nicht erwarteten 3. Platz bei der FIFA WM 2006 sind hier vor allem als herausragend zu nennen.

Auch der wiederum gute Zulauf an neuen Vereinsmitgliedern auf aktuell 85 zeigen, dass sich immer mehr Menschen dazu entschließen dem FC Bayern München und nicht den Giesinger Bauern die Daumen zu drücken.

Wie Ihr auf den Fotos auf der Rückseite sehen könnt, ging unsere Stadionfahne bereits auf Reisen. Am 29. April 2006 konnte man RED POWER im Meer der Fanclub-Fahnen im Berliner Olympiastadion sehen. Was für ein gutes Omen das erste Spiel mit einem Pokalsieg feiern zu können. Und so konnte man bei den Siegesfeierlichkeiten und der obligatorischen Weißbierdusche auch unsere Fahne über die TV-Kameras in voller Größe bestaunen.

Positiv überrascht waren wir über das hohe Interesse an unseren Fußball-LIVE-Übertragungen in unseren Vereinslokalen. Es zeigt sich das Fußball vor der Leinwand ein wenig die Atmosphäre des Stadions widerspiegelt, sie aber trotzdem nicht ersetzen kann.

Auf Grund der hohen Mitgliederzahl können die Infoblätter nicht mehr ausgetragen werden! Wir bitten um Euer Verständnis! Ihr könnt Sie Euch jederzeit auf unserer Interent-Seite [www.fcb-fanclub.com](http://www.fcb-fanclub.com) downloaden, sowie in unseren Vereinslokalen abholen.

Wir hoffen auf eine erfolgreiche Saison 2006/07 und wünschen Euch eine tolle, für die kommenden Fanfahrten und Veranstaltungen erholsame Urlaubszeit.

**Euer Erwin und Peter**

# RED POWER ON TOUR – Stadionfahne unterwegs in Germany!



## DFB-Pokalfinale 2006 Bayern vs. Frankfurt

Samstag, den 29.4.2006 um 2:00 Uhr morgens denkt wahrscheinlich jeder noch ans Bett oder ist beim Partymachen auf der Piste. Nur nicht Peter, Flagge, Andi und ich. Um diese Zeit läutete bei dreien von uns der Wecker (Andi kam wegen seines 18. Burzeltages nicht ins Bett) und wir machten uns auf nach München, wo wir mit dem

aber wieder besser und Berlin war zum größten Teil trocken. Dort angekommen, nutzten wir unsere freie Zeit bis zum Stadioneinlass um uns kulturell ein wenig aufzufrischen. Wir beschlossen zum Brandenburger Tor zu fahren und danach den Reichstag von außen zu fotografieren. Dabei hissten wir unsere Stadionfahne, was ein ganz tolles Erlebnis für uns war. Plötzlich wurden



FCB nach Berlin führen. Während alle vier noch die ersten 200 km schliefen, und alle vom Pokaltriumph träumten, wurden wir durch andere Mitfahrer geweckt und staunten nicht schlecht, als wir im Ausland (DDR) auf einmal Schneebedeckte Wiesen und Felder sahen. Gott sei dank wurde das Wetter

wir mit unserer Fahne zum absoluten Star. Alle Touristen wollten ein Foto von uns machen und da wir es cool fanden, mal im Blitzlichtgewitter zu stehen, zogen wir unser Bestes Waidlergrinsen auf. Im Stadion angekommen, besichtigten wir natürlich den Ort des WM-Finales 2006.

Wir stellten aber fest, dass unsere Arena doch viel schöner ist. Während das Damenfinale sehr langweilig war (vielleicht weil's Damenfußball ist???) fieberten wir alle schon dem „echten“ Männerfinale entgegen. Kurz vorm Anpfiff war die Stimmung am überkochen, denn Stefan Lehmann heizte den wahren Roten im Stadion kräftig ein. So sangen 22.000 Bayern-Fans

erwähnen. Mit solchen Anfeuerungen konnte es ja nur einen Sieger geben. Schließlich schoß Pizza das erlösende Tor und nach kräftigen Zittern in den Schlussminuten und der tollen Parade, die zeigte dass Olli die wahre Nummer 1 im deutschen Tor ist, kannte der Jubel keine Grenzen mehr. Zusammen mit den Spielern feierten wir ausgiebig den 13. Pokaltriumph unserer Bayern.



Skandal um Rosi. Obwohl die Fans der Eintracht zahlenmäßig das Doppelte waren, schlugen wir uns sehr tapfer und gaben für unsere Jungs das Allerbeste. Endlich war es dann so weit, und die Spieler liefen ein. Während das Spiel in der ersten Hälfte nicht erwähnenswert war, so muss man die Stimmung

Während die Spieler aber zum Bankett gehen durften, mussten wir leider wieder die Heimreise antreten. Erschöpft schliefen wir vier auch gleich im Bus ein und wachten erst am frühen Morgen in München wieder auf.

*Erwin Haslböck*  
Vorsitzender



Still und einfach war dein Leben  
treu und fleißig deine Hand  
Frieden ist dir nun gegeben  
ruhe sanft und habe Dank



Wir gedenken  
in Liebe und im Gebet  
an Herrn

**Alfons Köppl**  
aus Patersdorf

\* 15. 11. 1955  
† 15. 04. 2006

Wer nicht vergessen wird  
lebt weiter.

Bestattungen Meiszl - Dachau/Innsbruck/Untermerzbühl - Ruhmenseelstätten